

Harmansschlag verbindet die Welt ...



E I N L A D U N G

zu einem etwas anderen Abend

am Freitag, 16. Dezember 2011 16:00 Uhr

im Veranstaltungszentrum (VAZ) 3971 St. Martin, Harmansschlag 100

Jede(r) Teilnehmer(in) reist elektronisch ins Burgenland, in die Steiermark und in drei Dörfer in Deutschland und erfährt live, was dort gerade passiert.

An diesem Abend wollen wir eine Möglichkeit zeigen, wie die elektronischen Informations- und Kommunikationstechnologien zum Vorteil für unsere Gemeinden genützt werden können.

Auch Gäste von auswärts haben angekündigt, persönlich nach Harmansschlag zu kommen und die Reise mitzumachen.

Was können wir alles mit der Glasfaser machen? Vieles ist möglich!

Kommen Sie, hören Sie zu, reden Sie mit!

Keinerlei technische Vorkenntnisse sind notwendig – jede(r) kann und soll mitmachen!

Freier Eintritt - Getränke/Buffer im VAZ durch die Kulturwerkstatt Harmansschlag

Eine Anmeldung bis Donnerstag, 15.12.2011, 12:00 Uhr, am Gemeindeamt St. Martin,

Tel.: **02857 2262** oder per email an: **gemeinde@st-martin.eu**

würde uns bei der Organisation helfen.

Nähere Info auf YouTube: <http://youtu.be/gNOOkjWI5QE>

Peter Höbarth
Marktgemeinde St. Martin

Josef Strummer
NÖ Dorf- und Stadterneuerung

Franz Nahrada
GIVE Zukunftsalabor

